



## Street Life Festival in Wien



Heilsarmee am Street Life Festival Wien  
© Tyark Thumann / Lizenzfrei

### **Wie aus einer schlichten Leinwand mit vielen Passionierten viele bezaubernde Bilder und grandiose Momente entstehen.**

Zahlreiche Initiativen verwandelten die Strasse neben dem Kunsthistorischen Museum Wien ins grösste Wohnzimmer der Stadt: mit viel Musik, Graffiti-Workshops, Kinderprogramm, Streetgames, Zirkus- und Strassenkunstshows. Und auch wieder mit der Heilsarmee und ihrer „Malfreude für Alle“. Das Prinzip ist einfach: Man nehme drei grosse Leinwände, genug bunte Farben, Pinsel, alte Hemden als Künstlerkittel und Süsses als Künstlerhonorar. Es ist erstaunlich, geradezu unerklärlich selbsterklärend. Fast alle wissen sofort, was und wie es geht. Ebenso erstaunlich ist dann, wie aus einer schlichten Leinwand mit vielen Passionierten viele bezaubernde Bilder und grandiose Momente entstehen!

#### **Autor**

Tyark Thumann

#### **Publiziert am**

30.6.2018